

BOSSMAN

Kegiatan DDS (Dor To Dor System) Atau Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 24, 2023 - 21:55



Kegiatan DDS (Dor to Dor System) atau Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara yang dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 23 Juli 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun hubungan baik antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat serta memberikan himbauan tentang keamanan dan

ketertiban masyarakat.

Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini dihadiri oleh sejumlah perwakilan Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, antara lain Aiptu Dian Haryana, Aipda Agung Subekti, Aipda Indra Darmawan, dan Bripda Gilang Ferdina. Mereka secara langsung menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat di Kampung Leuwibunder, Desa Sukanagara, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat terkait beberapa hal penting. Salah satunya adalah tentang pentingnya menjaga kemitraan antarwarga dalam melaksanakan gotong royong untuk memajukan lingkungan mereka secara bersama-sama. Bhabinkamtibmas juga menekankan perlunya mewaspadaai penyebaran berita hoax yang belum jelas sumbernya dan tidak mudah terprovokasi, sebagai upaya untuk melindungi diri sendiri dan keluarga dari bahaya yang dapat timbul akibatnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang pentingnya meningkatkan kegiatan siskamling di lingkungan masing-masing sebagai upaya pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan tindak kekerasan. Masyarakat diharapkan dapat saling bekerja sama dengan aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan antisipasi tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO) kepada warga masyarakat. Mereka diberikan pemahaman tentang modus operandi TPPO serta langkah-langkah yang dapat diambil untuk mencegah hal tersebut terjadi. Diharapkan, dengan adanya sosialisasi ini, warga masyarakat dapat lebih waspada dan mampu membedakan tindakan yang mencurigakan terkait TPPO.

Kegiatan DDS/Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang nyata bagi warga masyarakat. Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio, mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung kegiatan ini. Ia berharap, kegiatan serupa akan terus dilaksanakan agar terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukanagara.